

2017, L'humain d'abord !

PCF
Parti communiste français

MEMBRE DU

**FRONT
DE GAUCHE**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Retour de Hollande à Vaulx-en-Velin, 5 ans après : le constat d'un échec !

Et revoilà François Hollande à Vaulx-en-Velin. En 2012 il était là, avant les élections présidentielles, en tant que candidat. En 2017, il est à nouveau dans notre ville, avant les élections présidentielles pour la pose de la première pierre de l'école Beuverie !

On se souvient de la pose de la dernière « première pierre », de cette même école, en présence de la voisine, ministre de l'Education Nationale, avait été quelque peu chahutée par le personnel municipal en colère, contre la politique des élus vaudais et de Mme Hélène Geoffroy, Secrétaire d'Etat à la Ville.

Que vient-il donc faire à Vaulx-en-Velin ?

Est-ce pour rencontrer les habitants, saisir leur désarroi suite à 5 années de promesses non tenues et de dérive à droite ?

Est-ce pour écouter les revendications du personnel municipal, des salariés en général, des enseignants et des élèves du lycée Robert Doisneau si mécontents de la politique de son gouvernement ?

Est-ce pour nous expliquer l'action de sa Secrétaire d'Etat, dont on ne voit pas les effets dans notre ville ?

Je suis personnellement convaincu que les habitants de nos quartiers n'ont pas besoin d'une énième opération de communication. Ils ont besoin d'être reconnus comme les forces vives de notre pays, besoin d'être respectés et traités comme tels avec les moyens nécessaires afin de vivre dignement.

Paul Boghossian

Section PCF Vaulx-en-Velin

Candidat aux élections législatives des 11 & 18 juin 2017 – 7^{ème} Circonscription du Rhône